









Dengan adanya organisasi yang mampu menopang generasi muda, diharapkan generasi muda tidak terjerumus kedalam kenakalan remaja dan selalu bersikap positif dalam menjalankan kehidupannya. Dalam masyarakat peranan dan penanaman nilai yang terkait dengan perkembangan sumber daya manusia sangatlah besar pengaruhnya pada kemajuan dari masyarakat itu sendiri, dalam membentuk suatu masyarakat yang aktif dan mengikuti perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi dapat melalui kegiatan organisasi masyarakat seperti organisasi karang taruna. Karang taruna merupakan wadah bagi suatu masyarakat untuk membentuk pemuda dan pemudi yang tanggap akan berbagai perubahan dan perkembangan yang terjadi. Dengan karang taruna diharapkan mampu mewadahi para pemuda dan pemudi dalam Organisasi Karang Taruna di Desa Gadel Tandes Surabaya.

Keaktifan kegiatan yang dilakukan oleh organisasi karang taruna sangat berkembang pesat, sehingga gaya kepemimpinan yang dilakukan oleh ketua karang taruna ini dapat membangun motivasi pada setiap anggota. Di dalam Desa ini terdapat 4 organisasi yaitu, Remas Baiturrahman, Karang taruna Merah Putih, Bonek Argad, dan Argapala. Namun, sikap kekeluargaan antar organisasi terjalin sangat erat. Seperti contoh pada suatu kegiatan dalam setiap organisasi maupun organisasi yang lainnya bisa saling membantu untuk melancarkan setiap kegiatan yang telah diadakan.

Salah satu bentuk kreatifitas yang telah diwujudkan oleh karang taruna merah putih ini adalah mampu menciptakan atau mendaur ulang bahan bekas yang bisa digunakan menjadi alat musik, dan kelompok musik dalam karang taruna bisa disebut dengan patrol. Prestasi yang diraih oleh

















bukunya teori komunikasi yang menyatakan bahwa kerangka pemikiran tersebut mempunyai pengaruh yang sangat besar dalam penelitian ini, karena di dalamnya memiliki tendensi-tendensi pemikiran yang kuat untuk menganalisis. Dalam teori ini menjelaskan tentang struktur sosial yang diciptakan melalui komunikasi di antara sejumlah individu dan kelompok. Ketika orang berkomunikasi dengan individu lain maka terciptalah hubungan yang merupakan garis komunikasi dalam organisasi, Karena hubungan tersebut akan terus berkesinambungan samai pada akhirnya akan menciptakan hubungan yang ada di dalamnya. Dan komunikasi ketua karang taruna yang sudah diterapkan mampu menjadikan kesatuan organisasi dan menciptakan ketrampilan dan kesejahteraan pada masyarakat kemudian komunikasi pengurus yang menghubungkan dalam program program kegiatan karang taruna yang telah dilaksanakannya, di dalam sebuah kepengurusan pasti juga adanya konflik atau hambatan hambatan dalam berkomunikasi.

## **H. Metode Penelitian**

### **1. Pendekatan dan Jenis Penelitian**

Jenis penelitian ini termasuk penelitian kualitatif. Penelitian kualitatif yang dikemukakan oleh Rosady Ruslan yang mengutip pendapat Strauss dan Corbin dalam bukunya penelitian kualitatif yang menyatakan bahwa jenis penelitian yang menghasilkan penemuan-penemuan yang tidak dapat dicapai dengan menggunakan prosedur statistik atau cara kuantifikasi lainnya.

Sementara itu, Penelitian kualitatif sebagaimana yang dikemukakan oleh Lexy J. Meleong dengan mengutip pendapat *Bogdan* dan *Taylor*











#### d. Catatan Lapangan

Yaitu catatan yang diperoleh dari hasil pengamatan dan peran serta peneliti yang berupa situasi, proses dan perilaku terutama yang berkaitan dengan perilaku komunikasi yang dilakukan peneliti, kemudian hasilnya dijadikan suatu catatan.

### 5. Tahapan Penelitian

Tahap-tahap dalam pengumpulan data dalam suatu penelitian, yaitu tahap *pra lapangan*, tahap *pekerjaan lapangan*, tahap *analisa data*, tahap *penulisan laporan*.

Tahap *pra lapangan*, dalam tahap ini yang dilakukan peneliti adalah melakukan pra survey ke lokasi yang akan diteliti dalam penelitian ini, pra *survey* dilakukan di kantor organisasi karang taruna merah putih, lalu memilih informan untuk melakukan wawancara sederhana dengan beberapa pengurus, maupun beberapa anggota. Kemudian peneliti juga menyiapkan perlengkapan penelitian untuk melakukan studi dokumentasi serta kepastakaan dan untuk melihat serta mencatat data-data yang diperlukan dalam penelitian ini.

Tahap *pekerjaan lapangan*, tahap ini merupakan tahap pengumpulan data di lokasi penelitian, dengan melakukan wawancara dengan unsur-unsur yang terkait, dengan pedoman wawancara yang telah disediakan peneliti, dan melakukan observasi tidak langsung tentang keadaan kantor dan mengadakan pengamatan langsung kegiatan apa saja yang sudah menjadi program kerja. Tahap *analisis data*, Analisis data merupakan











